

Evo Morales invite Sebastian Piñera à signer un accord restituant à la Bolivie un débouché sur la mer



Santiago du Chili, 12 mars, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a invité son homologue chilien, Sebastian Piñera, à travailler en commun pour atteindre un accord définitif restituant à la Bolivie un débouché sur la mer.

Peu après avoir participé à la cérémonie d'investiture de Sebastian Piñera, Evo Morales a déclaré être convaincu du

fait qu'un accord de ce genre apporterait des avantages pour les peuples de la Bolivie et du Chili.

Il a confirmé qu'il faut assumer « la responsabilité historique et créer des alternatives mutuellement avantageuses permettant une nouvelle ère de paix avec justice sociale, intégration, complémentarité et souveraineté. »

Au cours d'une réception avec les Chefs d'État et de gouvernement et le Roi émérite de l'Espagne, Juan Carlos I, présent à la cérémonie de passation des pouvoirs à Santiago du Chili, le flamboyant président a offert de laisser en arrière le sous-développement et la pauvreté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/157243-evo-morales-invite-sebastian-pinera-a-signer-un-accord-restituant-a-la-bolivie-un-debouche-sur-la-mer>



Radio Habana Cuba